
 
 
 
 
 
 
 

ACTA 
 

CONSEJO CIENTÍFICO DEL AREA 
 

18/9/08 
 
 
Presentes: Dr. G. Folle, Dr. F. Zolessi, Dra. E. Nunes, Dra. I. Ponce de 
León, Dr. S. Martínez, Dra. B. Garat, Dr. J. Tort, Mag. D. Agrati, Lic. H. 
Romero. 
 
Ausentes: Dra. A. Silva, Dra. L. Bettucci, Dra. M. Laviña (con aviso); Lic. 
G. Rinaldi. 
 
 
1. Lectura del acta anterior
 
1.1 Se aprueba. 
 
 
2. Actividades interdisciplinarias
 
2.1 Se presentaron las siguientes solicitudes: 
 
Fernando Álvarez (BIO-INF): Análisis de secuencias biológicas y 
lingüísticas.  
Se aprueba (u$s 1.000). 
 
Danilo Calliari, Daniel Conde, Hugo Fort (BIO-FIS): Modelos estadísticos 
y matemáticos de la comunidad fitoplactónica y su relación con las 
variables ambientales en la Laguna de Rocha. 
Es una actividad de interés, pero no se apoya en virtud que no se considera 
a la actividad como interdisciplinaria. 
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Ma. Julia Pianzzola (BIO-QUI): Workshop de Real Time PCR (qPCR). 
Es un curso de interés, pero no se apoya en virtud que no se considera a la 
actividad como interdisciplinaria. 
 
Arturo Martí (BIO-FIS): Mecánica estadística de no-equilibrio y fisica no 
lineal (MEDYFINOL): Historia y Características. 
Es un curso de interés, pero no se apoya en virtud que no se considera a la 
actividad como interdisciplinaria. 
 
Hugo Cerecetto, Mercedes González, Williams Porcal, Gloria V. López, 
Homero Rubbo, José Souza, Adriana Cassina, Patricia Cassina, Andrés 
Trotchansky, Ana Ferreira (BIO-QUI): Modulación farmacológica del 
Estrés Oxidativo en Patología Humana. 
Se aprueba (u$s 500). 
 
Carmen Rossini (BIO-QUI): Interacciones químicas entre organismos: 
Aspectos básicos y aplicados. 
Es un curso de interés, pero no se apoya en virtud que no se considera a la 
actividad como interdisciplinaria. 
 
Luis Acerenza (BIO-INF): Uso de estrategias de optimización en la 
descripción de sistemas metabólicos. 
Se aprueba (u$s 625). 
 
Hugo Naya (BIO-INF): Machine learning and Statistical learning for 
Bioinformatics and Genetics. 
Se aprueba (u$s 700). 
 
 Las solicitudes aprobadas se elevan a Comisión Directiva. 
 
 
3. Asuntos entrados
 
3.1 En Memo PB/FM 272.08 del 2/9/08, la Comisión de Doctorado 

informa que el 6/8/08, fue aprobada la tesis presentada por la Mag. 
Laura García. 
Se toma conocimiento. 
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3.2 En Memo PB/FC 315.08 del 15/9/08, la Comisión de Doctorado 

eleva la siguiente aspiración a ingreso (se transcribe): 
 

“Por cumplir con los requisitos reglamentarios, esta Comisión 
resolvió recomendar al Consejo Científico del Area, la inscripción 
del siguiente aspirante: 
 
CAPDEVIELLE SOSA, Fabián Marcel 

 
Cuenta con título de Master of Science, otorgado por la Universidad 
de Lousiana, USA, con director (Dr. Fernando Álvarez) y 
laboratorios de recepción (Sección Biomatemáticas, Facultad de 
Ciencias y Lab. de Biotecnología, INIA, Las Brujas). El 5/9/08, la 
Comisión de Admisión y Seguimiento designada por la Comisión de 
Doctorado, aprobó el proyecto de tesis de dicho aspirante.” 

 
Se homologa la resolución de la C. de Doctorado y se eleva a 
Comisión Directiva. 

 
3.3 En mail del 9/9/08, el Dr. M. �omino, informa que se encuentra 

residiendo en el país. 
Se toma conocimiento y se pasa a investigador residente en el país. 

 
3.4 La Dra. J. Armstrong informa que se encuentra residiendo en el 

exterior. 
Se toma conocimiento y se pasa a investigador residente en el 
exterior. 

 
3.5 La Dra. A. Cassina en nota del 11/9/08, solicita utilizar la alícuota 

2008 para cubrir gastos del Congreso NEUROLATAM (Buzios, 31 
al 5 de setiembre). 
Se aprueba. 

 
3.6 El Dr. J. R. Sotelo en carta fechada 15/9/08, solicita el uso de u$s 

700 de su alícuota 2008 a efectos de financiar un pasaje de avión Río 
de Janeiro-Mdeo. (ida y vuelta), para el Prof. L. C. Cameron, quien 
asistirá como miembro del tribunal que entenderá en la defensa de 
Tesis de Doctorado de A. Calliari. 
Se aprueba. 
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3.7 Con fecha 3/9/08, el Dr. P. Muniz solicita utilizar la totalidad de su 

alícuota 2008 para cubrir los gastos de inscripción y asistir al 
Congreso Internacional de Estuarios (Bahía Blanca, Argentina, 29 
set. al 3 oct.). 
Se aprueba. 

 
3.8 En carta de fecha 11/9/08, el Dr. L. Gómez  solicita utilizar la 

alícuota 2008 para solventar los gastos correspondientes al viaje a 
Brasil que realizó con motivo del I Congreso Iberoamericano de 
Neurociencias (NEUROLATAM, 1 al 4 set.). 
Se aprueba. 

 
3.9 El Dr. C. Robello en mail del 15/9/08, solicita utilizar parte de la 

alícuota 2008 en la asistencia de las estudiantes de Maestría de las 
cuales es orientador, T. Arcari y Ma. L. Chiribao, al Congreso de la 
Soc. Argentina de Parasitología (Rosario, 2 al 5 nov.). 
Se aprueba. 

 
3.10 En carta del 11/9/08, la Dra. D. Piñeyro solicita utilizar la alícuota 

2007 para pagar la asistencia al Congreso 19th Annual Molecular 
Parasitology Meeting (Woods Hole, Massachussets, USA). 
Se rechaza la solicitud (ver acta CCA 28/8/08, punto 2.1). 

 
3.11 En carta del 15/9/08, el Dr. F. Álvarez solicita utilizar la alícuota 

2007 para pagar una factura fechada en mayo/08 y entregada en 
agosto. 
Queda a estudio del CCA. 

 
3.12 El Dr. A. Díaz en mail del 4/9/08, comunica que renuncia a la parte 

del apoyo que corresponde al profesor visitante (Fernando Chirdo), 
en virtud que le surgió una actividad no prevista y no va a asistir al 
curso “Actualización en Inmunología: más allá de la dicotomía Th1-
Th2”. Este curso se realizará de todos modos, por lo que seguirá 
contando con los u$s 50. 
Se toma conocimiento. 
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3.13 El Dr. R. Fariña en carta del 4/9/08, solicita financiación para la 

realización del IX Congreso Internacional de Morfología de 
Vertebrados (Punta del Este, julio 2010). 
Se solicita ampliación de información (sociedad que organiza el 
Congreso, monto solicitado, etc.). 

 
3.14 La Administradora (Sra. J. Meyer) en Memo del 28/8/08, informa 

sobre lo procedido en relación a la falta de rendición de gastos 
correspondiente a un curso organizado por el Dr. W. Norbis y los 
descuentos realizados del monto no rendido sobre gastos posteriores 
de dicho investigador. 
Se toma conocimiento. 

 
3.15 El Dr. R. Fariña en mail del 4/9/08, informa que las razones por las 

cuales su estudiante, W. Jones, hizo usufructo de su pasantía durante 
menos días que el mínimo estipulado, se debió al hecho que debido a 
que los fondos disponibles eran insuficientes para pagar el pasaje y la 
estadía, el mencionado estudiante intensificó su actividad para 
alcanzar los objetivos en menor tiempo y pone a disposición los 
fondos. 
Se toma conocimiento y el estudiante W. Jones queda observado para 
un próximo pedido de pasantía. 

 
3.16 Los Dres. H. Naya, H. Musto, J. Cristina, O. Pritsch, P. Oppezzo, A. 

Buschiazzo y A. Kierbel, así como varios estudiantes de Maestría y 
Doctorado, en carta fechada2/9/08, realizan dos propuestas concretas 
a ser tratadas en forma urgente, a saber: 1) abrir un 3er. período de 
llamado estudiantes de Maestría y 2) tramitar por parte del Programa 
la posibilidad de establecer un 2do. llamado a becas por parte de la 
ANII. 
Se eleva copia de la nota en forma urgente a la Comisión Directiva. 

 
3.17 Se resuelve realizar un 3er llamado a estudiantes de Maestría del 

1º al 24 de octubre/08. 
 
 
Los Dres. Martínez y Nunes se retiran de la sesión. 
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4. Llamado compra de equipos
 
4.1 Se resuelve aceptar las solicitudes realizadas fuera de fecha. 
 
4.2 Se da entrada al listado con las solicitudes de compra de equipo. 

Se resuelve elevarlo en forma urgente a la Comisión Directiva. 
 
Los Dres. Martínez y Nunes ingresan a al sesión. 
 


